



F.B.V.H.
FRICKTALISCH-BADISCHE
VEREINIGUNG
FÜR HEIMATKUNDE

Durch Jahrhunderte gemeinsamer Geschichte verbunden, wollen wir das historische und kulturelle Erbe des Fricktals und des badischen Südschwarzwaldes weiterhin pflegen. www.fbvh.org.

ÖFFENTLICHER VORTRAG

Im Anschluss an die Jahresversammlung vom Freitag,
7. April 2017, 19:30 Uhr in der Stadthalle Laufenburg/CH



Die Habsburger, Werner von Homberg und die Frühe Eidgenossenschaft

Zwei Aargauer Adelshäuser im
Spannungsfeld der Innerschweiz Anfang 14. Jahrhundert

Referent: Dr. Hans Stadler-Planzer, Attinghausen/UR

Eintritt frei, Kollekte